



## COMMUNIQUE DE PRESSE

Aulnay, le 10/04/2012

### HALTE AUX PROVOCATIONS

Le weekend dernier, Aulnay a subi deux provocations inadmissibles.

Vendredi soir, des habitants de la Rose des Vents découvraient juste en face d'une école primaire des slogans injurieux envers la religion musulmane. Nul doute que le lieu n'a pas été choisi par hasard.

Samedi matin, c'est la permanence de l'UMP locale qui a été entièrement recouverte d'affiches du Front de Gauche ainsi que de stickers injurieux. Le jour de la venue de François Hollande à Aulnay ne semble là encore pas un hasard.

Je condamne fermement ces provocations qui n'ont d'autre but que de désigner des boucs émissaires par des moyens pitoyables.

Le droit à l'expression politique comme religieuse est un des fondements de notre république, et il ne peut ainsi être bafoué par ceux qui prétendent la défendre.

Il est temps que chacun soit jugé pour ses actes et non pour son appartenance, qu'elle soit religieuse ou politique.